
Farc niegan que estén entregando menores de sus filas directamente
a sus familiares
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Afirman que cumplirán los protocolos para la desvinculación de los niños de la mano del
Gobierno y con el apoyo de la Unicef.

Las Farc le salieron al paso a los señalamientos del Gobierno Nacional sobre la presunta
entrega de menores que permanecen en sus filas, directamente a los familiares de los niños.

Según explicó el jefe guerrillero, Jesús Santrich, “hemos sido los abanderados de ese
procedimiento y de las acciones que viene a futuro en la construcción de la paz”.

“Hay menores, hemos dicho, que si hay, pero hay un protocolo establecido y vamos a tratar
de cumplir al cien por ciento con el protocolo que se definió con el Gobierno” aseguró.

Frente a las versiones sobre un temor que existiría en las Farc para entregar a los menores
en sus filas, por las implicaciones legales que tendría el tema, teniendo en cuenta que es un
delito de lesa humanidad, aseguró que están tranquilos con el procedimiento que se
estableció en La Habana en mayo de 2016.

“Nosotros no tenemos ningún tenemos ningún temor porque estamos brindando verdad”,
aseguró el jefe guerrillero.

El pasado mes de septiembre entregaron a 13 menores y el compromiso de la última
reunión en el Yarí, Meta, con el Gobierno, es que entregarán las listas con la relación de los
menores en cada Zona Veredal Transitoria de Normalización, y este jueves cuando estén
ubicados todos los guerrilleros se activarán los protocolos para la desvinculación de los
niños.
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